

Alte Zeiten

Der Chat

Von SonGohan

Der Chat

Die Erinnerung an die alten Zeiten

Seid gegrüsst,

ich bin der MysticGohan und bin ein Anime Fan.

Und damals war ich 14 Jahre alt,als ich zu der Animexx Seite gestoßen bin.

Das erste was ich gemacht habe,dass war der andrang in den Webchat zu kommen.

Als ich das geschafft habe, wurde ich freudig gegrüsst und lernte viele Menschen kennen.

Natürlich jeder mit seinen eigenen Charakter, und mit seiner eigenen Art und Weise.

Als ich mich ein wenig eingelebt habe, kam eines Tages ein Mädchen hinein, dessen Namen sie trug: "Wedding Peach". Ich dachte mir das ich sie mal kennen lernen möchte,und sprach

sie dann auch gleich an,wir redeten eine Zeitlang und irgendwann musste sie weg.

Einen Tag später ging dies genauso bis wir uns einander kannten und uns freude und leid teilten.

Dann kam ich auf die Idee etwas Aktion in den Channel zu bringen,denn ich war keine "No Name"

Person mehr im Chat, sondern alle kannten mich, zumindest die meisten und ich war auch beliebt.

Dann fing ich an ein kleines Rollenspiel in dem Webchat zu setzen , ganz spontan dennoch etwas Professionell.

Ich dachte mir so hebt sich die Laune im Chat um einiges und es hat auch geklappt.

Die erste Person mit der ich meine Zeit vertrieben hatte und RPG gespielt habe, dass war WeddingPeach.

Es fing in diesem RPG auf einem Friedhof an,wo "Ich" oder besser gesagt "Gohan" der Peach das leben gerettet hatte.

Wir beide amüsierten uns und hatten eine menge spass miteinander.

Wir entfalteteten unsere Fantasie immer weiter und spielten freudig monatelang.

Als ich dann wieder andere Menschen kennen gelernt habe wurde mir das Leid der Welt immer näher.

Dann habe ich Misa-Chan kennen gelernt, eine verrückte dennoch witzige Person mit einer tollen Ausstrahlung.

Sie hatte das 10 Fingersystem sehr gut drauf und ich hatte mal jemand, mit dem ich mich sehr zügig und viel Unterhalten konnte.

Wir redeten über Animes, dabei lernte ich dann auch Neon Genesis Evangelium kennen, was ich zuvor nicht kannte.

Mein Wissensstand in der AnimeSzene war damals noch nicht so bewandert also lauschte ich den anderen Chattern stets zu.

Paar Tage später trafen auch Akari (ist eine sehr gute Freundin von mir), Teeta (sie war meine erste Chatfreundin), der Soul (einer meiner besten Kumpels) und Bluna sowie die Queen (die beiden Damen aus Berlin, und ich bin immoment sehr enttäuscht von Queen) ein.

Ich habe mit allen viel geredet und habe mit ihnen Wissen über Person, Geist und den üblichen Problemen in der Welt ausgetauscht.

Ich war noch nie so glücklich gewesen, dass es sowas wie das Internet gab.

So lernte ich viele Freunde kennen, und ich habe erfahren, dass es auch gute Seiten dieser Welt gibt, nicht nur negatives.

Denn, durch mein Vater wurde mir meine Kindheit zur Höhle gemacht und mein Vater hasse ich.

Meinereriner war so froh darüber solche Freunde im Internet gefunden zu haben.

Doch dies sollte nicht nur der Beginn einer tollen Freundschaft werden, es war auch ein Beginn von einer bestimmten Härte.

Ich kann sie nicht definieren, aber ich denke, dass es nicht nur leicht für mich werden sollte die nächsten ein einhalb Jahre.

Als Misa-Chan mit mir Streit hatte, irgendwann im Herbst, da wollte sie nichts mehr mit mir zu tun haben, genauso wenig hatte mich

Akari verlassen. War es mein Fehler, oder liegt es an mir keine Freundschaft zu haben. Das war mein erster Gedanke der nach Durst gierte.

Ich wollte eine Antwort, doch ich fand sie nicht. Dann dachte ich das es sich mal legen würde, und habe wieder neue Personen kennen gelernt.

Ich schreibe diese schöne Geschichte weil ich jemanden zeigen möchte oder einige Personen zeigen möchte das ich noch der alte bin.

Und mich auch nicht verändert habe. Denn, diese Zeilen schreibe ich jetzt aus Trauer und Verzweiflung.

Ich weiss nicht mehr alles was mir in dieser Chatzeit widerfahren ist, dennoch versuche ich euch mein Leid und mein Glück zu schildern.

Fortsetzung folgt....